

17/06/2015

EN COLEGIO DE SAN MIGUEL SE REALIZÓ ACTIVIDAD DEL PLAN DE INTERACCIÓN CON LA COMUNIDAD

El Fiscal de Delitos Violentos y Económicos, Víctor Núñez participó este martes en una nueva instancia del Plan de Interacción con la Comunidad de la Fiscalía Sur, con una exposición realizada en el Colegio Héroes de la Concepción de San Miguel.



Junto con exponer el perfil de la Fiscalía Sur y el funcionamiento del sistema procesal

penal, el Fiscal Núñez profundizó los alcances de la ley 20 mil -de Drogas-, ante el interés de alumnos de 3° y 4° medio.

Próximamente, esta actividad se replicará en establecimientos educaciones de La Cisterna, San Joaquín y La Granja, con la participación de Fiscales de distintas Fiscalías Especializadas, que de este modo, acercan nuestra labor a la ciudadanía.